

Artikel vom 15.07.2023

Besuch

## des PV-Kraftwerks in Pfaffenhofen a. d. Glonn



Im Rahmen der Bayerischen Energietage des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, hat die Besichtigung des Solarkraftwerks in Pfaffenhofen an der Glonn stattgefunden.

Zunächst begrüßte unser Vorsitzender Michael Lampl alle Teilnehmer und nannte einige Zahlen und Fakten zur Anlage.

Im Anschluss klärte uns Herr Burhart über wichtige Themen wie den Versicherungsschutz beim Betreiben von PV-Anlagen, Herausforderungen bei der Einspeisung und technische Möglichkeiten sowie bürokratische und politische Hürden auf. Durch einen Drohnen-Inspektionsflug und den Einblick in ausgewertete Aufzeichnungen wurden zudem die technologischen Fortschritte der heutigen Zeit aufgezeigt.

Vielen Dank an alle Teilnehmer und insbesondere der [Firma Burghart Engineering](#) für diesen interessanten Vortrag und das Beantworten der aufgetretenen Fragen.